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Protokoll ER-Sitzung vom 27.10.2020 
 

Teilnehmer 

1. Herr Bensch (Schulleitung) 
2. Frau Landgraf (GBS-

Leitung) 
 

Elternräte: 

3. Saskia Baumgarten 
4. Nacira Bogenschneider 
5. Philip Engler 
6. Daniel Franz 
7. Sascha Marmull 
8. Vivien Meyer 
9. Martina Williams 

ElternvertreterInnen: 

10. Katharina Altemühlenkord (2b) 
11. Thekla Burkhardt (2c/4c) 
12. Susanne Coutaudier (1a) 
13. Birte Eriksson (VSKb) 
14. Urte Gerritsen (3c) 
15. Astrid Polzer (1c) 
16. Dorit Staack (2a) 
17. Veselina Teneva (VSKb) 
18. Gunnar Winter (1b) 

Gäste: 

-/- 

Datum:  27.10.2020 

Beginn:  20.00  

Ende:  21.45 

Ort: Mehrzweckhalle 

Protokoll: Vivien Meyer 

Tagesordnungspunkte 

TOP1: 

TOP2: 

TOP3: 

TOP4: 

TOP5: 

Bericht der Schulleitung und der GBS-Leitung 

Homepage 

Schulfotos 

Bericht aus den Gremien 

Sonstiges 

 

Ergebnisse / Notizen 

TOP1 Bericht Herr Bensch 
- Heizungsausfall:   

o Leider begann der Schulstart nach den Herbstferien mit einem 
kompletten Heizungsausfall, gefolgt von einem Telefonausfall. Es 
wurde sehr schnell die Kommunikation gegenüber den Eltern (Telefon 
oder E-Mail) aufgenommen. Herr Bensch gab den LehrererInnen eine 
einheitliche Kommunikation mit an die Hand und hat es jedem Elternteil 
freigestellt, ob das Kind weiter betreut werden soll oder ob es ggf nach 
Hause gehen darf. 

o Hier die eindringliche Bitte von Herrn Bensch: Gleicht die hinterlegten 
Kontaktdaten ab, um zukünftig eine noch bessere Informationskette zu 
gewährleisten. 

o Hierzu gab es positive und negative Rückmeldungen seitens der Eltern. 
Eine Lösung könnte die klassische Telefonkette darstellen. 

- Aktuelles: Die steigenden Infektionszahlen und die jahreszeitbedingte 
Krankheitswelle treffen auch die Schule. Es gibt sogenannte „Feuerwehrkräfte“ 
für die Krankheitswelle, sodass normaler Unterricht weiter stattfinden kann. 

- Förder- bzw. Forderunterricht wird aktuell reduziert, da klassenübergreifende 
Aktivitäten so gering wie möglich gehalten werden sollen. Der normale 
Klassenbetrieb hat Priorität. 

- Digitale Schule: Der mediale Ausschuss der Schule hat isurf beantragt. 
Nähere Infos hierzu gibt es auf der nächsten Sitzung. 

Schule Heidacker 

Grundschule und Vorschule 
- Elternrat - 
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- Passend hierzu bietet das Landesinstitut für Schule Fortbildungen für die 
LehrerInnen an.  

- Hubschrauberlandeplatz: Die Schule ist als offizieller 
Hubschrauberlandeplatz eingetragen (Sportplatz). Es erfolgt keine 
Vorankündigung seitens der Feuerwehr, wann der Landeplatz genutzt wird. 
Hier die nachdringliche Bitte an die Eltern: mit den Kindern sprechen, dass sie 
im Fall der Fälle sofort den Sportplatz verlassen und Ruhe bewahren. 

- Mundschutzmasken: Herr Bensch ist von einer Interessentin angeschrieben 
worden, dass sie gerne Masken für einzelne Klassen oder die gesamte 
Schülerschaft nähen würde. Frau Meyer nimmt sich des Themas an und geht 
mit der Interessentin ins Gespräch. 

- Lüften: Die Klassenräume werden vor und nach dem Unterricht gelüftet. 
Zudem wird mindestens alle 20 Minuten für 5 Minuten stoßgelüftet. Die 
Schulleitung hat sogenannte Co2-Ampeln bestellt, um die LehrerInnen 
bestmöglich zu unterstützen. 

- Distanzunterricht: Das schulische Konzept für den möglichen 
Distanzunterricht ist fertiggestellt und wird auf der nächsten Elternratssitzung 
thematisiert und auf der Homepage veröffentlicht. 

- Großes Lob und einfach mal Danke:  Herr Bensch hat den LehrerInnen 
einfach mal „Danke“ gesagt, dass auch sie in der heutigen Situation immer 
morgens aufstehen und den Alltag zusammen mit der Schulleitung und den 
Kindern bewältigen. Auch wir Eltern dürfen gerne „Danke“ sagen, Lob ist 
Balsam für die Seele und tut uns allen gut! 

Bericht Frau Landgraf 

- Herbstferien: Die erste Ferienwoche wurde weniger besucht, die zweite 
Woche war besser besucht. Frau Landgraf hatte ausreichend Personal pro 
Gruppe und einen geringen Krankenstand. Es wird Bilder auf der Homepage 
zur Ferienbetreuung geben. Es wurde drauf geachtet, dass die Kinder nicht zu 
erkennen sind, bei denen die Eltern nicht zugestimmt haben! 

- Ferienabfrage: Ende der Woche gehen die Zettel für die Weihnachtsferien 
und den freien Tag im Januar 2021 raus. Die Eltern haben bis zum 06.11.2020 
Zeit zur Rückgabe. Sofern es möglich ist, bittet Frau Landgraf um eine frühere 
Rückgabe. So kann das Team frühzeitig planen. 

- Kurse: Die Kurse werden 14-tägig und klassenweise stattfinden. Der 
Fußballkurs wird draußen stattfinden, sofern es die Wetterlage zulässt. 

TOP2 Homepage 
- Es wird angeregt, die Seite des Elternrats auf der Schulhomepage zu 

verändern, zu aktualisieren.  
- 2-3 Mitglieder des Elternrats sollen sich des Themas annehmen. Vielleicht 

können wir zur nächsten Sitzung schon erste Vorschläge präsentieren. 

TOP3 Schulfotos 

- Es gab vereinzelte Beschwerden über die Qualität der Schulfotos und den 
Umgang mit Ausdrucken 

- In der Runde wird insbesondere die Verschwendung von Ausdrucken 
angesprochen, da Nicht-Bestellungen im Papierkorb landen 

- Da unklar ist, wie die Gesamtheit der Elternschaft darüber denkt und der 
Elternrat die Gelegenheit nutzen will, sich hier einmal rückzuversichern und die 
Meinung aller Eltern einzuholen, soll eine Online-Umfrage eingerichtet werden. 
Philip Engler und Daniel Franz kümmern sich darum. 

TOP4 Bericht aus den Gremien 

entfallen 

TOP5 Sonstiges 

- Klamottenkiste: Es wird aus der Elternschaft gewünscht, dass die 
Klamottenkisten der jeweiligen Klassen regelmäßig in die Mehrzweckhalle 
gebracht werden. So haben die Kinder die bestmögliche Chance, ihre Sachen 
wiederzufinden.  
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- Noten in Jahrgang 3: Werden die Noten einheitlich unter die Arbeiten 
geschrieben oder sollen die Kinder die Noten bei den LehrerInnen erfragen? 
Herr Bensch geht mit den LehrerInnen des Jahrgangs 3 ins Gespräch und 
versucht, eine einheitliche Handhabung voranzubringen. 

- Homepage: Die Eltern werden gebeten, regelmäßig die Homepage der Schule 
zu besuchen. Dort werden jetzt regelmäßig aktuelle Themen oder 
Informationen eingestellt, z.B. rund um Corona, Heizungsausfall etc, die nach 
ein paar Tagen wieder entfernt werden. 

- Fußverkehrskonzept Eidelstedt: Katharina Altemühlenkord wirbt für eine 
Online-Umfrage, bei der die Eidelstedter*innen die Möglichkeit haben, kritische 
Stellen für den Fußverkehr zu melden, damit sie im Fußverkehrskonzept 
berücksichtigt werden, das gerade erstellt wird. Dort wurde die schwierige 
Verkehrssituation vor der Schule Heidacker bereits eingestellt und kann mit 
Likes unterstützt werden. Die Umfrage ist hier zu finden: 
https://beteiligung.hamburg/fusswege-eidelstedt/#/ 

 

https://beteiligung.hamburg/fusswege-eidelstedt/#/

